

PlantaDoce.

Entorno

La inversión en I+D del sector 'farma' encadena seis años al alza y alcanza su máximo histórico

Las empresas en España destinaron 786,8 millones de euros en investigación y desarrollo en 2019, un 4,2% más respecto al año anterior, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística.

D. Punzano
30 nov 2020 - 04:54



La inversión en investigación y desarrollo (I+D) del sector *farma* continúa al alza en España. **Las empresas farmacéuticas destinaron un total de 786,8 millones de euros en I+D interna en 2019**, un 4,2% más respecto al ejercicio precedente. Así lo refleja la última edición de la Estadística sobre actividades en I+D, publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El desembolso en investigación y desarrollo del sector farmacéutico encadena así seis años al alza y alcanza su máximo histórico. **Desde 2014, la inversión en I+D de las compañías farmacéuticas ha ido en aumento en comparación con el año anterior**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-inversion-en-id-del-sector-farma-encadena-seis-anos-al-alza-y-alcanza-su-maximo-historico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, aunque el incremento de 2019 es el más moderado desde 2016.

El aumento anual medio de la inversión en I+D del sector *farma* en los últimos seis años ha sido de 5,6%. La mayor subida del desembolso por parte de las empresas farmacéuticas en investigación y desarrollo se produjo en 2017, con un alza del 10,5%, y que elevó este importe hasta los 697,7 millones de euros.

Por otra parte, el menor incremento desde 2014 se registró en ese mismo año, cuando el aumento fue de sólo el 1,8% y la inversión en I+D del sector se situó en 578,2 millones de euros. **Los dos años precedentes, 2012 y 2013, el desembolso en investigación y desarrollo de las compañías farmacéuticas descendió un 7,7% y un 3,2%, respectivamente.**

La inversión en I+D del sector *farma* cayó en 2013 hasta 568 millones de euros, el mínimo histórico desde 2006. Desde el mínimo de 2013, el aumento acumulado del desembolso en investigación y desarrollo de las empresas farmacéuticas es del 38,5%.

El desembolso en investigación y desarrollo del sector farmacéutico superó la barrera de los 600 millones de euros en 2016, aunque ya la había alcanzado con anterioridad diez años antes, en 2006. La inversión en I+D del sector *farma* se situó en más de 500 millones de euros en 2005 y superó la barrera de los 400 millones de euros en 2002.

Este dato, que el INE recoge desde 1997, se engloba en la estadística sobre las actividades en investigación científica y desarrollo tecnológico. Su principal objetivo es medir los recursos económicos y humanos destinados a investigación por los sectores económicos en que se divide la economía.

Respecto a la inversión total del sector, según Farmaindustria, la industria farmacéutica española destinó a I+D un total de 1.211 millones de euros en 2019. El desembolso aumentó en un 5,2% respecto al ejercicio anterior, cuando el importe invertido en investigación y desarrollo fue de 1.151 millones de euros.